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Assistante ou assistante administrative pour toutes ou l'une ou l'autre de ces tâches :

•  Caissière ou caissier,
•  Assistant-e recherches de fonds,
•  Assistant-e relation avec les membres,
•  Assistant-e web,
•  Assistant-e réseaux sociaux,
•  Traductrices ou traducteurs français-anglais et/ ou anglais-français. Autres langues possibles aussi.

Par ailleurs, toutes les bonnes volontés en faveur de la paix sont bienvenues
Si vous êtes intéressées ou intéressés, merci de nous contacter.

Mise à jour : 3.11.2015. (Les positions sont ouvertes tant qu'elles sont sur le site)

Administartive assitant for one or more of the folowing tasks :

•  Accountant,
•  Fund research,
•  Relations with members,
•  Web assistant,
•  Social networks assistant,
•  Translators English-French and French-Englishd or other languages.

Besides that all persons contributing to peace are welcome.
If you are interested, please let us know.

Actuellement, nous souhaitons voir se faire des études sur les thèmes suivants :

•  La situation des femmes dans les pays sans armée. Divers indices laissent à penser, qu'elle est meilleure. C'est
à confirmer plus précisément.

•  La situation économique dans les pays sans armée. Idem, la situation semble meilleur, mais c'est à confirmer,
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•  Les taux de ratification des traités de paix et sur les droits humains par les pays sans armée. De par leur
nombre, ces pays ont un certain pouvoir. La question est de vérifier comment ils l'utilisent.

•  La qualité des possibilités de participation démocratique.
•  Les taux de criminalité. Est-ce que l'absence d'armée a une incidence sur ceux-ci ?

Currently, we would like to see research done on the following topics :

•  The situation of women in countries without an army. Various indicators suggest that it is better. This is to
confirm more precisely.

•  The economic situation in the country without an army. Idem, the situation looks better, but this is to be
confirmed,

•  The rate of ratification of the peace treaties and human rights by countries without an army. By their number,
these countries have a certain power. The question is to see how they use it.

•  The quality of democratic participation opportunities.
•  Crime rates. Does the absence of army affect these ?

Last update : 3.11.2015. (Postions presented here are open as long as they are on the website).
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